



Question écrite de M. Jean-Pierre Lyon

Concerne: Coûts des festivités pour Mme Ruth Dreifuss

En date du 10 décembre 1998, Genève aura enfin le très grand honneur de recevoir sa présidente de la Confédération, Mme Ruth Dreifuss.

Dans l'ambiance professionnelle et financière morose que la plupart des citoyennes et citoyens genevois subissent, tout le monde se réjouit d'ores et déjà de vivre cet événement majeur de la vie politique genevoise, voire de la vie politique nationale.

Afin que cette joie soit totale et complète, le Conseil administratif peut-il m'indiquer (évidemment avant le 10.12.1998):

- quel est le budget de l'Etat de Genève prévu pour payer les festivités;
- quelle sera la participation financière de la Ville de Genève à cette occasion;
- quelles seront les prestations assurées par la Ville de Genève (Voirie, agents de Ville, etc.).